

Fecha: 01-04-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Cartas Título: Deuda estatal Pág.: 9 Cm2: 80,3 VPE: \$193.126 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

Si como Estado estamos endeudados en cifras estratosféricas tanto en Chile como en el extranjero y el presupuesto fiscal se encuentra desfinanciado, me pregunto: ¿en qué se ha gastado la plata el Gobierno que ni siquiera se pueden pagar las deudas contraídas en algo tan sensible como son las necesidades en salud, poniendo en riesgo a la población?

Conjeturo: tal vez, en la contratación de los nuevos cien mil empleados públicos en lo que va de la actual administración; o en el financiamiento de proyectos ideológicos de varios ministerios como educación y cultura, y organismos privados como el INDH y museos políticamente comprometidos; o financiando proyectos de sexualización de niños y adolescentes en la educación pública, o de apoyo a las organizaciones activistas de la doctrina LGTB; o financiando Empresas del Estado desfinanciadas por mala administración, como TVN; o en platas entregadas a las gobernaciones para que estas las traspasen a dudosas Fundaciones o ONG relacionadas con los partidos de extrema izquierda y el progresismo, como Democracia Viva. Y así, suma y sigue.

Sencillamente, impúdico.

Francisco Bartolucci Johnston

## Deuda estatal

●La comisión investigadora sobre listas de espera de la Cámara de Diputados recibió al director ejecutivo de la Asociación de Proveedores de la Industria de la Salud (Apis AG), don Eduardo del Solar, quien, en este contexto, informó sobre la deuda estatal, cercana a los 90 mil millones de pesos, que el Ministerio de Salud mantiene con empresas que abastecen dispositivos médicos. Sostuvo que "tenemos un problema grave" y entregó el listado de deuda de cada establecimiento con los días promedio de atraso en cada caso.